

Elda se planta contra el acoso escolar

02/05/2024



Elda se ha sumado a la celebración del Día Internacional Contra el Acoso Escolar, que se conmemora hoy, 2 de mayo, con la lectura de un manifiesto y la colocación de un cartel en el Ayuntamiento. Además de miembros de la Corporación, ha estado presente la asociación denominada Plántale Cara al Bullying.

En el texto se ha señalado que "de media hay dos víctimas de bullying por aula y estas se suelen producir en grupo". Además, tras la pandemia, han recordado, se han detectado más casos de acoso cibernético, por lo que han señalado la importancia de tomar medidas y frenar los ataques.